

STRATÉGIE

À la demande express du président, j'ai libéré les membres du comité de Stratégie les 17, 18 et 19 mars 2015 afin de mettre à jour nos moyens de sensibilisation en prévision du renouvellement du contrat de travail qui, comme vous le savez, vient à échéance le 31 mars 2015.

Assisté des directeurs des districts de la Côte-Nord, de l'Estrie, de Québec-Nord/Sud et du Quartier général de Québec, nous préparerons des phases de moyens à mettre en place. Les travaux du comité seront présentés au Conseil de direction qui aura lieu à la fin de mars. Si vous avez des idées innovatrices pour des moyens de sensibilisation, faites-moi parvenir le tout par courriel (rolland@appq-sq.qc.ca). Chaque courriel sera évalué par le comité de Stratégie.

L'impact des moyens de sensibilisation est le résultat de la participation. Soyons solidaires et unis!